
様式１１

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立総合運動場

指定管理者名 ミズノグループ

開催日 令和４年（2022年）９月２７日（火）

開催場所 箕面市立第一総合運動場 スカイアリーナ 会議室

合議の出席者

体育連盟会長 中島健二氏

体育連盟理事長 沖明博氏

体育連盟テニス協会会長 小島敏彦氏

体育連盟空手道協会会長 御本光生氏

体育連盟バレーボール協会 大崎達也氏

スポーツ推進委員会長 岩重敏子氏

スポーツ推進委員副会長 福場洋介氏

スポーツ推進委員 清水佐和子氏

多目的グラウンド利用者 大東郁希朗氏

テニスコート利用者 黒田達人氏
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内容 令和４年９月２７日（火）に箕面市立第一総合運動場スカイアリーナ会議室に

て、指定管理者の評価に係る合議を実施しました。合議では、出席者から以下の

評価と意見をいただきました。

（１）利用者アンケート・意見交換会に対する意見について

・施設の管理運営全般については、従事スタッフの対応、新型コロナウイルス対

策を含め、アンケート・意見交換会の多数意見と同様に概ね良好であると評価

を受けました。

・３館での施設キャンセル料の説明が統一されていない時があり、定期枠での

変更など、状況によっては、キャンセル料の取扱いを再度検討・統一してほしい

とご意見がありました。

・利用料を増額しても良いので、冷房を使用させてほしいとのご意見が多くあり

ました。

（２）その他のご意見

・アンケート回答で毎年「検討する」と言っている内容は、対応可能もしくは不可

を明確に回答してほしいとの意見があり、対応検討期間も必要であり早急に全

て対応は難しいこと、全ては対応出来ないが、一部のみ対応可能など今後明

確にしていく旨を説明しました。

（３）総評

・新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を含め、総じて指定管理者として円

滑な運営を行っていると評価します。


